



学校通信

## とうよう

東陽校区小中一貫教育校 重点教育目標 「誰とでもつながる力」の育成

学校教育目標 自己成長と挑戦

泉大津市立東陽中学校ホームページ

第13号  
令和7年12月24日  
泉大津市立東陽中学校  
校長 花見 明子



## 令和7年度2学期終業式 ~よいお年をお迎えください~

12月も残りわずかとなりました。いろいろあったこの一年、達成感や充実感で心を満たして、終わりを迎えてますか。今年一年を振り返ってみると、学習や部活動、行事など、さまざまな場面で挑戦を重ね、挑戦することが身近になってきたように感じます。新しいことに取り組むときの勇気は成長につながります。うまくいったこともそうでなかったことも、すべてが次への糧となります。冬休みは、まず自分がどんな挑戦をして何を学んだのかを振り返ってください。振り返りは未来への準備、来学期はさらなる成長を期待しています。

12月16日(火)に学校運営協議会と生活委員会が中心となり、奉仕活動の一つとして学校周辺の清掃活動を行いました。奉仕とは見返りを求める思いやりです。思いやりの心は人を幸せにするだけでなく自分自身を豊かにしてくれるものです。

参加してくださった学校運営協議会、みらい応援隊、生活委員会、有志のみなさんありがとうございました。(詳しくは本日配信の「TOYO COMMUNITY SCHOOL NEWS! NO.3」をご覧ください。)

## Toyo English Cafe

12月5日

全校生徒から参加を募って開催した“Toyo English Cafe”では、ALTの先生と一緒にさまざまなアクティビティを行いました。1年生の参加者が多く、耳から入ってきた英語を理解して、自然と英語が出ていました。気軽に英語のやりとりをすることで世界をどんどん広げていきましょう。



## 中高連携出前授業

12月9日

泉大津市3中学校では、近隣の高校と連携して情報共有や授業交流を行っています。今年度は、高石高校と信太高校の先生5名にお越しいただき、2年生に授業をしていただきました。中学校卒業後の進路について考えるきっかけになればと思います。高校の先生ありがとうございました。



## 情報活用能力出前講座

～AI活用～ 12月15日

今や家庭学習はAIにお手伝いをしてもらうのが当たり前?どうやら東陽中生もその傾向にあるようです。そこで和歌山大学大学院の豊田充崇教授をお招きして、情報リテラシーや生成AIの活用法について、体育館で対面、教室でリモートという形で学びました。AIを正しく利活用し、学力向上に役立てほしいと思います。



## 2025東陽クリスマスパーティ 12月19日

恒例の東陽クリスマスパーティが開催されました。生徒会・学級委員会が中心となって企画運営を行い、個性豊かな出し物が披露され、全校生徒が楽しみました。



## 図書券寄贈 12月23日

住友ゴム(株)様より図書カードを寄贈していただきました。図書館教育を充実させるために、良書を厳選し購入させていただきました。ありがとうございました。